



General Meeting

21.09.2021

Time

19:00 - 20:30

Location

HG F 33.1

Board

Daniel Sparber, Stefan Feusi, André Müller, Cici Dam, Luisa Barbanti, Robin Wolf, Marthe Millen

Guests

Matthias Mayer, Elisabeth Brugger, Emma Zeindl

Eröffnung

Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Es sind 7 Verstärkte anwesend. Somit wird beschlussfähig. Das einfache Mehr ist 4.

Genehmigung des letzten Protokolls

Das letzte Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

Internes

Boom Box

Wir brauchen eine Lösung für Lehrer:innen, die keine Möglichkeit haben selbst einen Lautsprecher mitzunehmen.

Vorschlag: wir bestellen portable Bluetooth Lautsprecher, die wir den betroffenen Lehrer:innen jeweils als Leihgabe für eine Kursperiode geben.

Eine Box sollte noch in der Unimensa zu finden sein. Wir müssen das überprüfen (Stefan)

Wir brauchen trotzdem noch eine zwei neue Boxen.

2 BoomBoxen à ~120 CHF werden beschafft. Der Vorschlag ist einstimmig angenommen. (André) übernimmt das bestellen.



Tanzbücher

Beim Social Meeting kam die Frage auf, ob wir je eine Exemplar für Standard und Latin bestellen können. Ist als Nachschlagewerk für Lehrer:innen sehr hilfreich. Bis jetzt gab es eine Website zum nachschlagen, diese wurde leider offline genommen.

Es werden die nötigen Informationen zu den zu beschaffenden Büchern gesammelt (Titel/Preis/Beschaffung). Per Zirkularbeschluss soll über die Beschaffung abgestimmt.

Tanzadmin

Aktueller Stand: [Kursplanung HS2021 Q1](#)

Schutzkonzept Kurse

[Schutzkonzept Tanzkurse ETH \(2021-08-18\)](#)

Wichtigste Punkte:

- Zertifikatpflicht -> Wer keines hat wird abgewiesen.
- Masken: keine Masken beim Tanzen, sonst schon

Friday's ASVZ Danceclasses

- Excel Liste ist vorbereitet [HIER](#)
- Wie geht die weitere Verbreitung? Lehrer Chat?
- Stichtag?

Eventmanagement

Covid Schutzkonzept

[Schutzkonzept Events](#)

Wichtigste Punkte:

- Zertifikatpflicht
- Masken: immer
- Contact Tracing:
 - (a) Check in mit SwissCovid
 - (b) Pen & Paper Liste

Chalet Latino (Stefan)

- Organisation hat begonnen zusammen Cubaliente
- Voraussichtlich das Wochenende vom 6./13./20. Mai 2022
- Weitere Infos dazu im Dezember



Papperlapub (Stefan)

- In Abklärung. Ich halte euch auf dem Laufenden.
- Covid Konzept in nach Absprache mit Papperlapub

VSETH

Bar Hosting am Donnerstag

Wir hosten am Donnerstag gemeinsam mit der Foto Kommission und Forum & Contact.

Neuer VSETH Vorstand

Seit heute gibt es einen neuen VSETH Vorstand. Konkret bedeutet das für uns neue Ansprechpersonen.

Varia

Team Event

Goodies

Bis Ende Jahr versuchen wir ein Konzept für neue Goodies zu erstellen (Robin).
(T-Shirt/ etc. Vlt. dann auch für Helfer)...

Abschluss

Nächste Sitzung: Donnerstag 14.10.2021, 19:00